



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Expertos en IT analizan la propuesta de Leya de IA Generativa, ya implementada en algunos bufetes de abogados

Si el pasado año la reunión de este grupo de expertos de IT de distintos despachos de abogados fue en la sede de DLA Piper, con la ponencia de **Marta Vizcaíno**, *of counsel* del departamento de Corporate/M&A de [este despacho internacional](#) en España, donde se habló de la implementación y el papel clave de los departamentos de IT en los despachos, en esta ocasión el pasado jueves fue el mediático *Hotel Four Seasons* de la capital de España, que albergó el encuentro entre estos expertos y los directivos de Leya, August Erseus, CPO y co-fundador de Leya, y Axel Junestrand, responsable de desarrollo de negocio y operaciones para España y Portugal.

Esta *startup* es noticia porque acaban de levantar 10,5 millones de dólares —9,7 millones de euros al cambio— para mejorar y ampliar el desarrollo de su solución para bufetes y asesorías jurídicas. La ronda ha sido liderada por **Chetan Puttagunta** de Benchmark, que también formará parte del consejo de administración, junto a Hummingbird, SV Angel y Y-Co

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |